

Titel: zum Steinehaufen in der Mühlenstraße
Einreicher: Michael Philippen Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 31.08.2023
Bearbeiter: Philippen, Michael	

Einreicher: Herr Philippen

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
-----------------------	---------------	---

Anfrage:

1. Wie lange soll der Steinehaufen in der Mühlenstraße noch liegen bleiben?
2. Wer hat die Steine dort abgelegt?
3. Was soll mit den Steinen passieren?

Begründung:

Seit mehreren Monaten befindet sich in der Mühlenstraße auf dem Parkhaus ein großer Haufen Steine. In einer, von den Touristen, sehr gut besuchten Stadt ist es äußerst unansehnlich. Deshalb hätte der Haufen schon lange verschwunden sein müssen.

Michael Philippen
Fraktion Bürger für Stralsund